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a股为什么不t+0交易⋯我国股市为什么不实行T+0
？-股识吧

一、大陆股市为什么不实施t+0

我们应该肯定一点，中国没有价值投资者，中国做股票的说的好听都是做波段，说
的难听都是搞投机的，外资机构搞，中资机构搞，企业搞，大户搞，散户也搞。
好，说完这些我回答你的问题，因为不实行t+0已经是投机赌博成风了，如果再搞t
+0那我想中国股市就不是交易所了，赶上拉斯维加斯了，呵呵；
在股市中操作，如果一个价格出现，程序会优先考虑额度大的席位的出单要求，这
绝对不会对散户有利，反而会成为机构更快圈钱的手段。

二、a股市场为何不能T+0

港股有T+0！！！现在谁还做股票哦！！！现在的股市不像是06 07
年那么好赚啦！！现在一做只能亏
！！八十年代初，摆个地摊就能发财，可很多人不敢；
九十年代初，买支股票就能挣钱，可很多人不信；
前几年，只要有钱付首付买套房子，现在
也赚得盆满钵满，有人犹豫，机会就这样一次次的错过。
现货商品投资是当下最赚钱的投资方式，门槛低，交易时间自由，你还想错过吗？
？未来的牛市不是股票也不是债卷市场、而是现货商品！ 如想了解加Q362968587

三、我国股市为什么不实行T+0 ？

&nbsp；
T表示交易日，T 0就是即时清算交割，T 1就是隔日交割。
一般T 0的交易可以在完成上一笔后操作下笔交易，而T 1就要等待第二天再交易。
从1995年开始，基于防范股市风险的考虑，沪深两市的A股和基金交易由T
0回转交易方式改回T 1交收制度，一直沿用至今。
来源：贝尔金融高级股票分析师
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四、为啥国内的A股不能T+0呢?哪位可以讲一讲原因?

因为A股没有实行T+0交易制度。

五、国内股票为什么不能T+0

t+0，是一种证劵（或期货）交易制度。
凡在证劵（或期货）成交当天办理好证劵（或期货）和价款清算交割手续的交易制
度，就称为t+0交易。
通俗说，就是当天买入的证劵（或期货）在当天就可以卖出。
t+0交易曾在中国证劵市场实行过，因为它的投机性太大，为了保证证劵市场的稳
定，现我国上海证券交易所和深圳证券交易所对股票和基金交易实行“t+1”的交
易方式。
即，当日买进的，要到下一个交易日才能卖出。
同时，对资金仍然实行“t+0”，即当日回笼的资金马上可以使用。
而上海期货交易所对钢材期货交易实行的是“t+0”的交易方式。
目前我国股票市场实行t+1清算制度，而期货市场实行t+0。
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